

DOCTOR

en derecho internacional por la Universidad Complutense de Madrid; maestro en administración pública por la Escuela de Gobierno John F. Kennedy de la Universidad de Harvard; profesor visitante de diferentes universidades de América Latina, Europa y Norteamérica.

Ha sido director ejecutivo del Centro de Asesoría y Promoción Electoral del Instituto Interamericano de Derechos Humanos; secretario ejecutivo de la Asociación de Organismos Electorales de Centroamérica y el Caribe, de la Asociación de Organismos Electorales de América del Sur y de la Unión Interamericana de Organismos Electorales.

Actualmente es director regional para América Latina del Instituto Internacional para la Democracia y la Asistencia Electoral (International IDEA); ha sido nombrado presidente de la Comisión de Ciudadanos Destacados y Expertos para la Reforma Electoral de la Provincia de Córdoba, Argentina.

Es autor y coautor de numerosas obras sobre derechos humanos, partidos políticos, y elecciones y democracia en América Latina.